

Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan Kontrol Diri Dengan

Thank you unconditionally much for downloading hubungan antara kematangan emosi dan kontrol diri dengan. Most likely you have knowledge that, people have look numerous time for their favorite books later than this hubungan antara kematangan emosi dan kontrol diri dengan, but stop up in harmful downloads.

Rather than enjoying a good PDF like a cup of coffee in the afternoon, otherwise they juggled when some harmful virus inside their computer. hubungan antara kematangan emosi dan kontrol diri dengan is welcoming in our digital library an online access to it is set as public suitably you can download it instantly. Our digital library saves in multipart countries, allowing you to acquire the most less latency time to download any of our books once this one. Merely said, the hubungan antara kematangan emosi dan kontrol diri dengan is universally compatible once any devices to read.

~~Hubungan Antara Emosi Dan Kesehatan Hubungan antara Pikiran, Emosi, Energi, dan Vibrasi Hubungan antara Pikiran, Emosi, dan Fisik Hubungan antara emosi dan sakit penyakit Hubungan emosi dengan penyakit Hubungan emosi dengan penyakit~~
~~START OVER: WHO AM I? #SERI 2 SASARAN PENGEMBANGAN SOSIAL EMOSIONAL AUD Hubungan Emosi dengan Sakit Penyakit sumber energi bunyi [21st Anniversary Special - Part 3] Nutrition Webinar with Dr. Rita Ramayulis, DCN, M. Kes Gina Adversity Quotient -32-33 Relaksasi untuk Ketenangan, Kedamaian, dan Kesehatan Dhammatalk \u0026 Fund-Raising [B. Uttamo Mahathera] Setiap Anak Cerdas dan Berharga #1 Pemaparan Materi Tips untuk Meningkatkan Sistem Imun Tubuh Wejangan Meraih Sukses (Dr. Dr. Adi W Gunawan, CCH.) Memahami Hubungan Toksik #21 - Kenapa Kita Sering Berantem? Relaksasi untuk Ketenangan, Kedamaian, dan Kesehatan (59 menit) #8 - Emosi dan Komunikasi Dalam Hubungan. PILIH KARTU \u201cPERASAANMU VS PERASAANYA Materi 1 dan 3 Webinar Pembelajaran Sains di masa Pandemic : Tinjauan Sains maupun Psikologi KULIAH PENDIDIKAN | KECERDASAN | INTELEGENSI | PAIKOLOGI UMUM | OLEH TAMRIN FATHONI WEBINAR SPESIAL HARI GURU DAY 3 SESSION 1 Konsep dan Praktik Membaca Permulaan di Sekolah Dasar SEMBANG PARENTING 3: PENDEKATAN AKTIVITI MELUKIS DAN MEWARNA (MERUBAH TINGKAH LAKU) SEMINAR PARENTING KELAS 12 \u201cBUILDING STRONG FAMILY TEAMS\u201c PENGEMBANGAN PEMBELAJARAN BERBASIS DARING DI MASA PANDEMI COVID 19 KERJASAMA DENGAN CABANG DINAS PEN Pembelajaran tentang materi \u201cTeks Ceramah\u201c Kelas XI Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan~~
antara kematangan emosi dan empati dengan perilaku prososial, hal ini ditunjukkan dengan nilai R sebesar 0,739 dengan nilai $p=0,000$ ($p<0,01$), dan sumbangan efektif sebesar 54,6%. Ada hubungan positif yang sangat signifikan antara kematangan emosi dengan perilaku prososial, hal ini

~~HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DAN EMPATI DENGAN ...~~

Online Library Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan Kontrol Diri Dengan

HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DAN PENERIMAAN SOSIAL TERHADAP SISWA DIFABEL PADA SISWA DI SMK MARSUDIRINI MARGANINGSIH SURAKARTA . OLEH . ASTRI DIAN CAHYANI CAROLINE . 802009015 . TUGAS AKHIR . Diajukan Kepada Fakultas Psikologi Guna Memenuhi Sebagian Dari Persyaratan Untuk Mencapai Gelar Sarjana Psikologi . Program Studi Psikologi . FAKULTAS ...

~~Hubungan Antara Kematangan Emosi dan Penerimaan Sosial ...~~

serta untuk mengetahui pengaruh kematangan emosi dan penyesuaian diri pada pasangan yang menikah muda membuat peneliti tertarik untuk melakukan penelitian ini. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kematangan emosi dengan penyesuaian diri terhadap pasangan pada perkawinan usia muda.

~~HUBUNGAN KEMATANGAN EMOSI DENGAN PENYESUAIAN DIRI TERHADAP ...~~

mengontrol emosi dan bertanggung jawab (Rahayu, 2008). Berdasarkan uraian yang telah dijelaskan tersebut maka muncul rumusan masalah yang akan diajukan yakni apakah ada hubungan antara kematangan emosi dengan aggressive driving pada pengemudi bus?. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada hubungan antara kematangan emosi

~~HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DENGAN~~

skala kematangan emosi, skala afeksi dan skala kemandirian. Hasil analisis regresi berganda menunjukkan nilai F hitung sebesar $66,079 > 3,07$ ($F_{hitung} > F_{tabel}$) ($p < 0,05$) dan nilai $R = 0,724$ yang menunjukkan hubungan yang signifikan dan kuat antara kematangan emosi dan afeksi ibu dengan kemandirian anak. Nilai R^2

~~HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DAN AFEKSI IBU DENGAN ...~~

Hubungan Antara Kematangan Emosi dengan Perilaku Agresi pada Siswa SMK Dinamika Kota Tegal Proyeksi, Vol. 10 (1), 39-48 39 ISSN : 1907-8455 HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DENGAN PERILAKU AGRESI PADA SISWA SMK DINAMIKA KOTA TEGAL Citra Melati Putri dan Abdurrohim Fakultas Psikologi UNISSULA Semarang Abstract

~~HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DENGAN PERILAKU AGRESI ...~~

HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DENGAN PENYESUAIAN PERNIKAHAN PADA PASANGAN USIA DINI SKRIPSI Diajukan Untuk Melengkapi Tugas-Tugas dan Memenuhi Syarat-Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi (S.Psi) Pada Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama Oleh : NURHADI 1531080156 PROGRAM Psikologi Islam Pembimbing I :Achmad Irvan Muzni,M.Psi,.Psikolog

~~HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DENGAN PENYESUAIAN ...~~

antara kecerdasan emosi dan kematangan diri dengan pengelolaan konflik. Kecerdasan emosi diperoleh nilai $p = 0,000$, adanya hubungan signifikan antara kecerdasan emosi dengan pengelolaan konflik.

Online Library Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan Kontrol Diri Dengan

~~HUBUNGAN ANTARA KECERDASAN EMOSI DAN KEMATANGAN DIRI ...~~

Hasil analisis ketiga menunjukkan tidak ada hubungan antara kesesuaian dan kematangan emosi dengan perilaku agresif, nilai yang diperoleh adalah nilai $T > T$ tabel (nilai $T = 21,995 > T$ tabel = 3,08), $R = 0,291$, Penyesuaian R Square = 0,278, dan $p = 0,000 < 0,050$.

~~Hubungan Antara Konformitas Dan Kematangan Emosi Dengan ...~~

hubungan positif antara manajemen diri dan kematangan emosi dengan pengambilan keputusan. Hal tersebut didukung oleh hasil penelitian yang memperlihatkan bahwa berdasarkan analisis regresi dengan dua prediktor, diperoleh harga $R = 0.751$ dan harga $F = 27.115$ ($p < 0.01$). Selain itu variabel Manajemen diri dan Kematangan emosi

~~PENGARUH MANAJEMEN DIRI DAN KEMATANGAN EMOSI TERHADAP ...~~

HUBUNGAN KEMATANGAN EMOSI DENGAN PENYESUAIAN DIRI PADA MAHASISWA MALAYSIA DI MEDAN. Oleh : IQBAL . NPM: 1. 5.8600328 . Penelitian ini bertujuan. untuk melihat adanya hubungan antara kematangan emosi . dengan penyesuaian diri pada mahasiswa Malaysia di Medan. Populasi dalam penelitian ini 365 mahasiswa Malaysia, Sampel dalam penelitian ini 50 ...

~~HUBUNGAN KEMATANGAN EMOSI DENGAN MEDAN SKRIPSI~~

Kematangan-Emosi. Menurut Mohammad Ali dan Mohammad Asrori, 2005, dalam Renyep Proborini et al, 2010: 69, faktor-faktor yang mempengaruhi kematangan emosi adalah: Perubahan fisik, perubahan fisik yang ditunjukkan oleh pertumbuhan anggota badan yang cepat.

~~Kematangan Emosi: Pengertian, Ciri, Cara, Faktor dan Aspek~~

kematangan emosi, karena kematangan emosi merupakan salah satu fenomena psikis, baik faktor pola asuh keluarga, lingkungan sosial, pendidikan dan sebagainya. Hipotesis, adanya hubungan antara kematangan emosi dengan SWB dalam pernikahan usia remaja akhir pada perempuan.

~~HUBUNGAN ANTARA KEMATANGAN EMOSI DENGAN~~

Dan dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima karena terdapat hubungan positif yang signifikan antara kecerdasan emosi dengan proses pengambilan keputusan , hal ini ditunjukkan dengan hasil koefisien korelasi (r) yaitu 0,522 dan dengan nilai signifikannya 0,000.

~~Hubungan Antara Kecerdasan Emosi Dengan Pengambilan ...~~

tahap kecerdasan emosi dan tahap stres di antara guru lelaki dan guru perempuan seterusnya mengenal pasti hubungan di

Online Library Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan Kontrol Diri Dengan

antara tahap kecerdasan intelek dan kecerdasan emosi dengan tahap stres. Data kajian dikumpul dari 120 sampel yang dipilih secara rawak berstrata yang melibatkan 5 buah sekolah di daerah Johor Bahru. Data yang

~~HUBUNGAN ANTARA KECERDASAN INTELEK, KECERDASAN EMOSI DAN ...~~

melihat hubungan antara regulasi emosi dan kecemasan yang dimiliki oleh penyidik baik penyidik dari kepol isian, maupun penyidik dengan latar belakang Pegawai Negeri Sipil (PNS).

~~(PDF) Hubungan antara Regulasi Emosi dan Kecemasan pada ...~~

~~HUBUNGAN ANTARA KECERDASAN EMOSI DENGAN MANAJEMEN KONFLIK PADA SISWA KELAS XII MAN~~

~~YOGYAKARTA II Oleh Alia Zakiyah NIM 12104241064 ... kelamin, memiliki kematangan dalam bergaul dan mampu memiliki tingkah . 4 laku sosial yang bertanggung jawab. Hal tersebut tentu tidak dapat dipisahkan~~

~~HUBUNGAN ANTARA KECERDASAN EMOSI DENGAN MANAJEMEN KONFLIK ...~~

~~Hubungan antara keberfungsian keluarga dengan kematangan emosi pada remaja laki-laki . Indah Permata Sari Nst dan Silviana Realyta M.Psi., Psikolog ABSTRAK . Kematangan Emosi adalah kondisi ketika individu mampu mengekspresikan emosi sesuai waktu yang tepat dan dengan cara yang dapat diterima, mampu menilai situasi secara kritis terlebih dahulu sebelum bereaksi secara emosional, dan memiki ...~~

~~Hubungan Antara Keberfungsian Keluarga Dengan Kematangan ...~~

~~Kajian ini bertujuan untuk mengkaji hubungan antara kecerdasan emosi, kepuasan kerja dan komitmen organisasi dalam kalangan pekerja di Jabatan Perkhidmatan Awam Negeri Sabah (JPANS).~~

~~(PDF) Hubungan antara kecerdasan emosi, kepuasan kerja dan ...~~

~~Emosi yang dirasakan dan respon dari tubuh merupakan keadaan yang berdiri sendiri. Cannon mengajukan pendekatan untuk melihat adanya hubungan antara keadaan tubuh dan emosi yang dirasakan melalui riset. Cannon kemudian menyatakan bahwa emosi merupakan apa yang dirasakan dan reaksi tubuh dalam emosi saling bergantung.~~

The Anatomy of Achievement Motivation focuses on the study of individual differences in motivations, including the determinants of specific motives and methods of assessing motive strength. The book first offers information on content analysis and evaluative dispositions, as well as the theory of thematic apperception method, experimental method, and

Online Library Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan Kontrol Diri Dengan

sociocultural frames of references and their change over historical time. The manuscript then highlights the important dimensions of experience and conflict. The publication takes a look at the general structure of goals and performance and valence and motive arousal, including psychic distance and discrepancy between a present and a future state. The book then examines goal setting and level of aspiration, performance period, and the origin and development of achievement motivation. The manuscript is a dependable reference for psychologists and readers interested in the facets of achievement motivation.

Tema pernikahan merupakan tema yang sangat penting untuk dibahas, mengingat pernikahan adalah hal yang fundamental dalam kehidupan seseorang. Pernikahan akan menentukan bagaimana dua insan menjalin relasinya sebagai suami istri, melahirkan anak, mendidik dan membesarkan anak sampai mereka besar. Pernikahan adalah awal mula dari suatu kehidupan tercipta. Menikah adalah hal yang tidak terlalu sulit, akan tetapi menjaga pernikahan ternyata tugas yang cukup besar dan tidak mudah. Kita tidak bisa hanya dengan menjalani “ apa adanya ” lalu berharap semua akan berjalan baik-baik saja. Akan ada drama-drama yang mengiringi, baik berasal dari dalam maupun dari luar, yang dalam menghadapinya dibutuhkan kedewasaan. Sayangnya tidak semua orang yang menikah sudah benar-benar siap menghadapi drama-drama kehidupan ini. Mereka tidak tahu harus melakukan apa. Jika kondisi ketidaktahuan ini tidak segera diatasi, maka bisa jadi akan berdampak pada aspek yang lebih luas, dan ujung-ujungnya anak-anak bisa menjadi korban. Hampir setengah juta pasangan bercerai setiap tahun di Indonesia, dan kita bisa bayangkan dampak sekundernya yang tidak kita lihat dalam waktu dekat. Mungkin dalam jangka pendek kita tidak melihat dampak yang signifikan, akan tetapi lima, sepuluh atau lima belas tahun kemudian akan ada dampak-dampak yang mulai terlihat pada anak-anak maupun psikologis orangtua, jika perceraian tidak tertangani dengan baik. Sebagai psikolog kami kerap kali menjumpai klien dewasa yang mengalami gangguan perasaan serta hambatan lainnya yang biasanya memiliki masa kecil bersama orangtua yang bermasalah. Entah itu terlalu sibuk, tidak paham parenting atau punya konflik dengan pasangan. Anak-anak adalah dampak dari pola asuh, dan pola asuh sangat berhubungan dengan kedewasaan orangtua. Oleh karenanya perilaku orangtua tidak mungkin tidak berdampak kepada psikologis anak, dan perilaku pasangan tidak mungkin tidak berdampak pada pasangannya. Banyak pasangan yang tidak bercerai dan terlihat baik-baik saja, akan tetapi ternyata mereka tidak harmonis. Dulu mungkin mereka harmonis, akan tetapi entah karena sebab apa lama kelamaan semakin bermasalah. Ini karena masih ada cara berpikir bahwa pernikahan itu bisa dibiarkan “ apa adanya ” saja. Merawat pernikahan merupakan kunci mengatasi semua permasalahan yang terjadi. Merawat pernikahan tidak hanya untuk mencegah pasangan bercerai, akan tetapi lebih dari itu. Merawat pernikahan juga tentang bagaimana memahami pasangan, bagaimana mengatasi konflik dengan pasangan, menyelesaikan masalah bersama-sama, membangun komunikasi, memenuhi kebutuhan psikologis dan biologis pasangan. Dari usaha-usaha ini pada akhirnya dapat menciptakan rumah tangga yang harmonis, sehat secara psikologis dan anak-anak dapat tumbuh dengan baik. Untuk itulah kami rasa sangat penting untuk memberikan edukasi sebanyak-banyaknya pada masyarakat, baik yang hendak menikah maupun yang sudah menikah untuk mampu merawat pernikahan. Semoga buku ini bermanfaat dan menjadi berkah untuk kita semua. Semua yang dirawat akan membaik. Semua yang diperhatikan akan tumbuh. Salam,

Online Library Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan Kontrol Diri Dengan

Guru-guru kerap mengeluhkan tabiat siswa yang negatif, seperti melanggar peraturan sekolah, berkelahi, dan bahkan melakukan tindakan pelanggaran lainnya. Sikap siswa yang negatif seperti itu sering dikaitkan dengan kepribadian siswa itu sendiri. Sementara itu, faktor-faktor yang mempengaruhi kepribadian siswa itu jarang sekali dilihat sebagai sebab-sebab yang juga penting dicermati. Buku ini adalah hasil sebuah penelitian panjang mengenai hubungan antara harga diri, interaksi sosial dalam keluarga, dan kematangan emosi siswa sebagai sebab-sebab tak kasat mata yang mempengaruhi perilaku melanggar disiplin. Beberapa siswa mencari harga diri sehingga ingin tampak menonjol dengan cara-cara yang tidak semestinya. Begitu juga, peran keluarga yang tidak maksimal dalam pembentukan karakter siswa juga berpengaruh pada perilaku negatif siswa di sekolah. Buku ini sangat cocok dijadikan bahan referensi bagi kalangan akademisi yang ingin mengkaji lebih dalam mengenai psikologi siswa. Tak hanya itu, buku yang dikemas berdasarkan metode karya tulis ilmiah ini bisa menjadi bahan acuan bagi peneliti-peneliti dalam bidang sejenis untuk melakukan riset sesuai dengan metode penelitian yang baku.

Kerap ketika siswa tidak berperilaku sesuai aturan dan belum dapat mengembangkan perilaku yang positif, yang disalahkan hanyalah siswa itu sendiri. Padahal, ada banyak sekali faktor yang menyebabkan pola perilaku siswa yang belum bisa dikatakan positif, terutama apabila dikaitkan dengan tri kaya parisuddha dalam ajaran Agama Hindu. Faktor-faktor tersebut ternyata selain berasal dari pribadi siswa itu sendiri juga berasal dari luar, utamanya keluarga dan teman sebaya. Sejauh mana hubungan faktor-faktor tersebut berpengaruh pada perilaku siswa dibahas tuntas dalam buku ini. Dr. Drs. I Wayan Suwendra, S.Pd., M.Pd. adalah penulis yang telah memiliki spesifikasi dalam bidang keahlian psikologi Hindu. Penelitian-penelitiannya berpusat pada pendidikan karakter dan psikologi siswa yang berdasarkan kepada ajaran-ajaran moral-religius Hindu. Buku ini adalah hasil penelitian disertasinya yang mengungkap faktor-faktor eksternal dan internal yang mempengaruhi perkembangan moral siswa, antara lain keharmonisan keluarga, interaksi sosial antarteman sebaya, kematangan emosi, konsep diri dan sikap. Faktor-faktor tersebut ternyata memiliki peran besar terhadap penerapan tri kaya parisuddha dalam keseharian siswa. Buku ini sangat cocok dibaca oleh kalangan akademisi maupun mahasiswa sebab buku ini disusun secara sistematis mengikuti pola penelitian ilmiah. Kalangan akademisi maupun mahasiswa yang ingin memperdalam pengetahuan mengenai metodologi penelitian dapat membaca buku ini sebagai referensi yang dapat dipercaya. Bagi khalayak umum, buku ini bisa menjadi bukti bahwa pendidikan karakter anak-anak tidak hanya mesti dibebankan kepada sekolah, namun sebenarnya lebih menitikberatkan pada peran positif keluarga sebagai tempat bernaung anak-anak.

Buku ini pada dasarnya menggambarkan dan memahami diri sebagai pribadi maupun sebagai sosial. Dalam hal ini merupakan upaya untuk mengembangkan kemampuan individu untuk menghadapi dan mengatasi masalah pribadi dan sosial dengan menciptakan lingkungan interaktif, pendidikan yang kondusif, mengembangkan sistem pemahaman diri dan sikap positif, serta mengembangkan keterampilan pribadi dan sosial.

Hubungan manusia adalah interaksi dua individu atau lebih yang memiliki tujuan tertentu. Setiap orang menginginkan hubungan

Online Library Hubungan Antara Kematangan Emosi Dan Kontrol Diri Dengan

yang harmonis, baik dengan diri sendiri, keluarga, pasangan, teman, rekan kerja, dan orang baru. Sayangnya, hubungan yang dimiliki tidak lantas selalu berjalan sesuai harapan. Masalah akan selalu ada. Pentingnya menjalin suatu hubungan bukan hanya dimulai dari cara mengawali hubungan tersebut, namun juga cara mempertahankan hubungan agar tetap harmonis dan memberi dampak yang positif. Setelah membaca buku ini, Anda akan mampu: 1. Menjalinkan hubungan atau ikatan dengan siapa pun 2. Mempertahankan hubungan itu 3. Memperbaiki hubungan yang pernah retak 4. Menjadi orang yang disukai Ingat, setiap individu menjadi kunci utama yang berperan dalam menentukan keharmonisan dan hubungan yang positif!

Buku ini merupakan panduan bagi orang tua untuk melejitkan kecerdasan emosional sang buah hati karena pada kenyataannya kecerdasan emosional lebih dibutuhkan untuk meraih kesuksesan dibandingkan dengan kecerdasan intelektual. Dengan bahasa yang lugas dan terperinci, buku ini mencoba mengajak orang tua untuk lebih mengenal apa itu kecerdasan emosional, dan pentingnya kecerdasan emosional bagi anak. Selain itu, Anda dapat mengukur tingkat kecerdasan emosional anak melalui panduan pertanyaan pada tabel di bagian akhir buku.

Penelitian dilakukan di Vihara Dharmakirti di Kota Palembang, dilaksanakan pada bulan Agustus sampai dengan September 2012. Variabel penelitian: Komunikasi Interpersonal (X1), Kecerdasan Emosional (X2) dan Kinerja Pengurus (Y). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh komunikasi interpersonal dan kecerdasan emosional terhadap kinerja pengurus Vihara Dharmakirti di Kota Palembang. Teknik pengumpulan data kuesioner, data analisis dengan metode deskripsi dan inferensial (korelasi dan regresi). Uji hipotesis uji t untuk korelasi parsial dan uji F untuk korelasi berganda. Tingkat signifikansi 95% ($\alpha = 0.05$). media pengolahan data dengan program SPSS 17 for windows. Hasil analisis data diperoleh koefisien regresi untuk variabel komunikasi interpersonal (X1) sebesar 0.069 dengan tingkat signifikan $p = 0.05$. Koefisien regresi untuk variabel kecerdasan emosional (X2) sebesar 0.514 dengan tingkat signifikan $p = 0.05$. Sedangkan nilai konstanta sebesar 31.448, sehingga persamaan regresi berganda penelitian ini adalah: $\hat{Y} = 31.448 + 0.069X1 + 0.514X2$. Dari hasil penelitian ini diperoleh korelasi (R) hubungan antara Komunikasi Interpersonal (X1) Dan Kecerdasan Emosional (X2) secara bersama-sama terhadap Kinerja Pengurus (Y) adalah 0.666: 40.9%. Koefisien korelasi variabel Komunikasi Interpersonal (X1) terhadap Kinerja Pengurus (Y) sebesar 0.521: 25%. Koefisien korelasi (R) pengaruh Kecerdasan Emosional (X2) terhadap Kinerja Pengurus (Y) adalah 0.660: 41.8%. Kesimpulan: 1. Terdapat pengaruh positif Komunikasi Interpersonal dengan Kinerja Pengurus Vihara Dharmakirti. 2. Terdapat pengaruh positif Kecerdasan Emosional dengan Kinerja Pengurus Vihara Dharmakirti. 3. Terdapat pengaruh positif Komunikasi Interpersonal dan Kecerdasan Emosional secara simultan dengan Kinerja Pengurus Vihara Dharmakirti. Implementasi dari peneliti adalah bahwa penelitian ini nantinya akan memberikan pengaruh kepada pimpinan Vihara Dharmakirti di Kota Palembang untuk meningkatkan komunikasi interpersonal dan kecerdasan emosional pengurus, yang pada akhirnya akan meningkatkan hubungan dan kinerja pengurus vihara dharmakirti.